

## **Courir pour la cause... à travers le Canada!**

**Edmonton, le 6 mai 2020** — Le club de course de l'école Maurice-Lavallée organise une "course" à relais virtuelle à travers le Canada pour tous les élèves et membres du personnel de l'école. Tout comme Terry Fox, nous voulons nous dépasser et obtenir l'appui de tous pour traverser les moments difficiles. À ce jour, 33 élèves et membres du personnel sont inscrits à cette activité. La motivation des participants est à son maximum!

À la marche, à la course à pied, ou à vélo, nous avons quitté Victoria en Colombie-Britannique le 1er mai 2020 et notre objectif est de nous rendre à St-Jean à Terre-Neuve. Nous passerons par deux endroits obligatoires, soit Edmonton (École Maurice-Lavallée) afin de supporter virtuellement les participants de notre école, et Thunder Bay, pour rendre hommage au grand homme qu'était Terry Fox.

L'activité est gratuite pour tous. Cependant, dans le but d'appuyer une cause qui nous tient à coeur, nous avons choisi de faire une levée de fonds sous forme de parrainage. Les gens intéressés à appuyer les élèves et les membres du personnel dans leur traversée du Canada pourront faire des dons sur [notre page Gofundme.com](#). Les sommes amassées seront entièrement remises au Edmonton Food Bank qui vient en aide aux gens dans le besoin. En ces temps de pandémie où les pertes d'emplois sont nombreuses, les demandes d'appuis sont élevées et les besoins s'avèrent criants.

-30-

### Sources :

Sonia Breton  
Enseignante de l'École Maurice-Lavallée  
780-445-0924  
[sbreton@centrenord.ab.ca](mailto:sbreton@centrenord.ab.ca)

Cléa Thibeault  
Élève de l'École Maurice-Lavallée  
780-819-3734  
[cthebeault.2021@centrenord.ab.ca](mailto:cthebeault.2021@centrenord.ab.ca)